
REQUERIMENTO N° 64/06 
De Informações 

 
“Sobre licitações para 
pavimentação das ruas do 
nosso Município”. 

   
Considerando-se que, para as contratações de empresas para 

recapeamento das ruas da cidade é obrigatório fazer licitações; 
  
Considerando-se que, segundo informações, no ano de 2005 

foram abertas licitações e no início de 2006 também seriam abertas as 
licitações para continuar o recapeamento das ruas; 

 
Considerando-se que, se houver um melhor esclarecimento 

sobre as chances de se vencer uma licitação e melhor divulgação, mais 
empresas irão participar e melhores contratações serão feitas, e 

 
Considerando-se que, muitas empresas talvez não participem 

de licitações por entenderem que as contratações são de cartas marcadas, 
   
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 

 
1– Quantas licitações foram abertas no ano de 2005 a respeito de 
pavimentação? Procede a informação de que neste ano de 2006 também 
estão sendo abertas as licitações?  
 
2 - Quantas e quais empresas participaram dessas licitações? 
 
3 - Como foram convidadas ou comunicadas essas empresas para 
participarem das licitações? Quem foi responsável em 2005 por essas 
comunicações?  
 
4 - O que o Executivo fez ou pode fazer na região para que mais empresas 
participem das licitações? 
  
5 - Do trabalho de recapeamento que foi executado no ano de 2005, qual a 
empresa, ou empresas vencedoras das licitações? 
 
6 - Qual o valor ou quais os valores por metro de recapeamento e tapa-
buracos que foram contratados? 
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7- Porque foram feitas várias licitações? Poderia ser feita somente uma 
para executar o serviço? 
 
8- Porque foram contratadas mais de uma empresa? 
 
9- Quantas empresas foram contratadas? 
 
10-Outras informações pertinentes. 

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 9 de fevereiro de 2006. 

 
ADEMIR JOSÉ DA SILVA 

- Vereador - 


